
DAS WOHN-GEBIET LENZSIEDLUNG 

 

Die Lenzsiedlung ist ein besonderer Teil von Hamburg.  

Hier wohnen viele verschiedene Menschen.  

Sie kommen aus über 60 verschiedenen Ländern.  

Insgesamt wohnen hier 3000 Menschen.  

Sie haben alle ihre eigene Geschichte, Träume und Hoffnungen.  

Die Lenzsiedlung liegt mitten in Hamburg. 

 

Willst du mehr über die Lenzsiedlung wissen?  

Hier kannst du mehr erfahren:  

Über die Geschichte der Lenzsiedlung.  

Über die Entwicklung des Wohn-Gebiets.  

Über die Arbeit der Leute, die sich um das Wohn-Gebiet kümmern.  

Und auch über Auszeichnungen, die die Lenzsiedlung bekommen hat. 

 

Es gibt eine Gruppe von Leuten, die sich um die Lenzsiedlung kümmert.  

Diese Gruppe heißt Stadtteilbeirat.  

Im Stadtteilbeirat arbeiten verschiedene Leute zusammen.  

Zum Beispiel Leute, die hier wohnen.  

Aber auch Leute, die hier arbeiten.  

Zum Beispiel in Schulen oder Vereinen.  

Der Stadtteilbeirat trifft sich regelmäßig.  

Hier kannst du mehr über die Arbeit des Stadtteilbeirats erfahren.  

Du kannst auch erfahren, wann das nächste Treffen ist.  

Und wie du dich selbst beteiligen kannst. 

 
 

 

Wir vom Lenzsiedlung e.V. bedanken uns bei dem Projekt KLARTEXT St. Pauli 
vom FC St. Pauli für die freundliche Bereitstellung ihres Übersetzungstool in 
einfache Sprache! 

https://www.dfl.de/de/fans/pfiff/foerderung-und-projekte/klartext-st-pauli-inklusive-vereinskommunikation/

